

# 常盤台一・二丁目町会マンスリー

2024年12月号 No.60 Facebook: 常盤台一・二丁目町会

TEL/FAX: 03-3969-8121

※ 町会ニュース、マンスリーを Facebook に掲載中

## イルミネーション点灯 マルシェ開催 11/10(土)

2024/25 イルミネーション点灯式が、16:30 から行われました。今年のイルミネーションは、雪が降る模様を表したライトが加わり、一段とパワーアップし、美しく輝いています。

来年、2/9(日)まで、駅前を飾ります。通行する女性達から「きれい」とつぶやく声がきかれました。

イルミネーションに先立ち、11:00 からマルシェ開催。おでん、おこわ、お団子、インド料理、フランク、牡蠣、アレンジメントフラワーなどの出店で賑わいました。また、15:00 からコンサートが行われました。



パワーアップしたイルミネーション



マルシェの様様



おでん、おこわ

## (お知らせ) 町会事務所の運営について

町会事務所の木村好胡(ヨシコ)さんが、山梨県北杜市の郷里に帰るため、町会での勤務は、12/13(金)迄です。長年の間、有難うございました。

これに伴い、町会事務所の運営が変更になります。詳細は追ってご連絡いたします。12/13以降、当面、ご連絡がある場合は、町会事務所留守番電話にメッセージをお残してください。 よろしくお願いいたします。

## いたばしプロレス常盤台一・二丁目町会大会 11/16(土)

常盤台小体育館で「いたばしプロレスリング」が開催されました。会場はほぼ満員。齋藤校長先生のプロレスラーとのエキジビションは最高に盛り上がりました。板橋警察が特殊詐欺の話がされました。常小5年生の総合的な学習の時間「板橋まちづくりプロジェクト」では、いたプロの協力を得て学習を進めています。会場には5年生が作った応援ボードや短歌がありました。



レスラーを抑え込む齋藤校長



特殊詐欺に注意を促す板橋警察



当日のポスター

## あずきの話(17) 季節の上生菓子を楽しむ その3

12月の上生菓子は師走、クリスマスということで多彩に味わえ、楽しめる。ここで紹介するのは、柚子(ゆず)、雪だるま、ベル、サンタ、聖夜の5種類。食べ過ぎがちな年末年始だが、健康に良いのも魅力だ。



12月の生菓子



ベル



サンタ



聖夜

- 柚子 冬至 柚子の皮を練り込んだ 煉切製 中こし餡
- 雪だるま 外郎生地の上に氷餅をまぶし雪を現す 外郎製白こしあん
- ベル 鹿子製 中餡 牛皮包こし餡
- サンタ 煉切製 中餡 こし餡
- 聖夜 クリスマスツリーを現す きんとん製 中餡 つぶあん